
 

 

REQUERIMENTO Nº 1261/09 
De Informações 

 

“Com relação ao número de hidrômetros 
instalados no município de Santa 
Bárbara d’Oeste”. 

 
 

Considerando-se que, este vereador apresentou o Requerimento de nº 
1239/2009 ao IBGE (Instituto Brasileiro de Geografia e Estatísticas) questionando o censo que 
apontou 189 mil habitantes em Santa Bárbara d’Oeste-SP, a nossa “Terra Açucareira”, como é 
conhecida; 
 

Considerando-se que, este vereador está agendando uma viajem ao Rio de 
Janeiro-RJ, e diga-se de passagem, com recursos próprios, e pessoalmente ir  solicitar ao IBGE 
um levantamento minucioso para comprovar que nossa cidade já ultrapassou a casa dos 200 mil 
habitantes, e com essas informações de números de hidrômetros existentes, atualmente, em nossa 
cidade, poderá contribuir, e muito, para abrir referida discussão, e 

 
Considerando-se que, se comprovar que realmente passamos da casa de 200 mil 

habitantes, será muito bom para o nosso município, com a vinda de mais recursos das esferas 
estadual e federal, além dos soldados da Polícia Militar obterem maior remuneração em seus 
salários, conhecida com AL (Auxílio Localidade), além de tantos outros benefícios que nossa 
cidade e a nossa população merecem, 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, oficiar ao 

senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 

1 – Quantos hidrômetros existem instalados em Santa Bárbara d’Oeste-SP? 
 
2 – Quantos novos pedidos de instalação de hidrômetros estão tramitando no 
DAE (Departamento de Água e Esgoto) na presente data? 
 
3 – Existe uma média de quantas pessoas por família utilizam um hidrômetro, 
ou seja, o consumo de água tratada em nossa cidade? 
 
4 - Outras informações que julgarem necessárias. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de agosto de 2009. 

 

 

CARLOS FONTES  

- Vereador / 1º Secretário- 

 


